



## 第2学期末、授業参観実施！！

11月30日（金）に、第2学期末の授業参観及び教育講演会（特別支援教育について）を実施いたしました。どの学年も、2学期の学習のまとめに真剣に取り組んでいました。保護者の皆様には、お忙しい中、授業参観等にお越しいただき、誠にありがとうございました。



## 感謝の気持ちを込めて、ふれあい給食！！

11月26日（月）に、学校給食でお世話になっている業者の皆様、生産者の皆様、そして、図書ボランティアでお世話になっている皆様を招待し、日頃のご苦勞に感謝の気持ちを込めて「ふれあい給食」を実施しました。

子ども達は、感謝の気持ちを込めて、手作りの感謝状をお渡ししました。  
これからも、子どもたちのために、よろしくお願いいたします。



# 下学年、スポーツ集会実施！！

11月20日（火）、下学年（1年～3年）のスポーツ集会を開きました。ドッジボールを通して、異年齢集団が互いに助け合う心やスポーツのマナーを守ることを目的として開催しました。3年生はチームのリーダー格として、下級生の面倒をみながら活躍してくれました。1・2年生も思い出に残る楽しいスポーツ集会になったようです。



# 薬物乱用防止教室！！

11月29日（木）に、5年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。講師に、南会津保健福祉事務所の吉村裕治先生をお招きし、薬物乱用の恐ろしさを、DVDの視聴や、講話を通してご指導いただきました。ありがとうございました。

